

# *Proyecta Bolivia construir 21 hidroeléctricas en una década*

---



La Paz, 12 sep (RHC) Bolivia prevé construir 21 hidroeléctricas hasta el 2025 como parte de los planes de convertirse en centro energético de Sudamérica, según lo informó hoy el ministro de Hidrocarburos, Luis Alberto Sánchez.

En una década, la nación andina amazónica realizará inversiones millonarias para la edificación de las plantas, que generarán 10 mil 900 megavatios, dijo el titular.

Sánchez participó en la firma del contrato de financiamiento por 550 millones de dólares para la implementación de la hidroeléctrica de Ivirizu, en el departamento de Cochabamba, obra que aportará unos 300 megavatios al sistema nacional.

De acuerdo con el ministro, nueve de las hidroeléctricas se ejecutarán en Cochabamba, tres en Santa Cruz, tres en La Paz, tres en Tarija, una en Potosí, una en Beni y otra en Pando.

Dentro de los proyectos de mayor envergadura figuran la hidroeléctrica de El Bala, en el departamento de La Paz, que generará tres mil 675 megavatios.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105408-proyecta-bolivia-construir-21-hidroelectricas-en-una-decada>



**Radio Habana Cuba**